

El Ayuntamiento de Palma es el único de Baleares que audita sus cuentas

Este viernes se celebra el Día del Auditor con una jornada de expertos en el museo Es Baluard



Europa Press

LUCÍA BOHÓRQUEZ | Palma

22/11/2018 - 13:40 h. CET

El Ayuntamiento de Palma es el único de Baleares que audita sus cuentas. El 90% del gasto que realizan los Consistorios de España no se audita, según el Instituto de Censores Jurados de Cuentas. Mañana se celebra el Día del Auditor y con motivo de ello, el Colegio profesional de Baleares ha organizado una jornada con expertos en el museo Es Baluard de Palma. El presidente del colectivo, Julio Capilla, afirma que son las empresas privadas las que tienen una mayor cultura de inspección en las cuentas.

Capilla afirma que en Baleares solo el Ayuntamiento de Palma audita sus cuentas. A partir del año que viene será obligatorio que los Consistorios realicen auditorías y se exigirán a los interventores. Si no cuentan con recursos tendrán que recurrir a auditores externos.

Las principales irregularidades que cometen los Ayuntamientos, dice Capilla, suelen pasar por la necesidad de establecer controles internos. Las empresas privadas están bastante más controladas. Hay una corriente de gobierno corporativo, dice el presidente del Colegio y son los socios los que consideran normalmente que es mejor que un tercero examine las cuentas.